
ACTA DE LA REUNIÓN 14-01-2025 
COMISIÓN ACADÉMICA Y DE CALIDAD DEL PROGRAMA DE 

DOCTORADO DE INGENIERÍA MECÁNICA Y EFICIENCIA ENERGÉTICA 
 

ORDEN DEL DÍA 

 

El orden del día de los temas relacionados con la Comisión Académica son: 

 

1.- Informe del coordinador 

2.- Evaluaciones anuales - segunda convocatoria  

3.- Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones 

4.- Ruegos y preguntas. 

 

El orden del día de los temas relacionados con la Comisión de la Garantía de la Calidad son:  

 

1.- Informe del coordinador 

2.- Autoinforme de renovación de la acreditación de títulos. Evaluación y aprobación en su caso. (Se adjunta 

copia). 

3.- Propuesta de acciones de mejora 

4.- Ruegos y preguntas. 

 

Asistentes: 

Juan Jesús Castillo Aguilar, Juan Antonio Cabrera Carrillo, Mariano Sidrach de Cardona, Pablo Cordero, Pedro Carpena, Elidia Beatriz 

Blazquez 

 

COMISIÓN ACADÉMICA 

Informe del coordinador: 

El Coordinador del Programa inicia la reunión haciendo un resumen de los temas importantes surgidos 

después de la última reunión de la Comisión Académica y de Calidad. Entre los que se destaca: 

• Se informa de que se ha estado realizando el autoinforme de renovación de la acreditación del título 

de doctorado.  

• El coordinador indica que en estos momentos hay 34 alumnos activos en el programa de doctorado, 

donde se han producido 3 bajas, 2 defensas de tesis y hay 3 alumnos pendientes de firmar el 

Compromiso Documental de Supervisión. 

 

Evaluaciones anuales – segunda convocatoria:  

El coordinador informa que las evaluaciones anuales de los alumnos del programa de doctorado que tenían 

que hacer las mismas, han resultado todas positivas y que no ha habido ningún problema destacable. 

 

Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones: 

El coordinador informa que existen un presupuesto menor que el que se tenía el año pasado, pero que se 

puede gastar en conferencias u otros gastos que puedan realizarse por parte de los profesores y directores 

de tesis. 

 

Ruegos y preguntas: 

No se establecen ninguna pregunta. 

 

COMISIÓN GARANTÍA DE LA CALIDAD 

Informe del coordinador: 

El coordinador informa que se ha realizado el autoinforme de renovación de la acreditación y que el mismo 

ha sido enviado antes del 10 de diciembre al servicio de calidad para revisarlo antes de enviarlo de manera 

definitiva a la Agencia para la Calidad Científica y Universitaria de Andalucía (ACCUA). Todo este proceso ya 

ha sido realizado y solo falta la aprobación por parte de la CAC del programa. El coordinador realiza un 

resumen de los puntos que se han tratado en el autoinforme, destacando las modificaciones en la página web 
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del programa, los estudiantes a tiempo parcial del programa que han ido aumentando y los indicadores que 

en estos momentos hay por parte del programa. Por último, se aprueba el autoinforme por asentimiento. 

 

Propuesta de acciones de mejora: 

El Coordinador informa de las acciones de mejoras que se han propuesto para responder al autoinforme. Se 

destaca el aumento en el número de alumnos a tiempo parcial y se establece un debate para comprender el 

motivo de este aumento y si esto es un indicador bueno o malo para el programa de doctorado.  

 

 

Ruegos y preguntas: 

No se establecen ninguna pregunta y el Coordinador dar por finalizada la reunión a las 12:04 

 

VºBº El Presidente       Fdo: El Secretario 

 

 

 

 

D. Juan Jesús Castillo Aguilar      D. Juan A. Cabrera Carrillo 
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